



平成 29 年度
西山小学校
学校だより

杉

第 6 号
平成 29 年 5 月 8 日(月)
文責：菊地正人

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たましまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

「楽しかったよ！」 思い出に残った遠足

2日(火)に1～4年が「遠足」を実施しました。今年は、喜多方方面のコースで行いました。天気にも恵まれ思い出に残る一日となりました。まず、高郷町の「カイギュウランド」で化石掘りを体験しました。数多くの石の中から、植物の葉などの化石を見つけた子どもが何人も見られました。その後、押切川公園に行き、満開の桜の下で昼食をとりました。午後は、ラーメン館を見学し、試食のラーメンをおいしくいただくことができました。

子どもたちの小遣いはなかったのですが、『土産ばなし』をたくさん持ち帰り、解散式では体験したことや見てきたことを、どんどん話してくれました。準備品等のご協力ありがとうございました。



全校のつどい ～ 学校教育目標について

本日(月)の全校のつどいでは、学校教育目標の話をしました。まず、体育館のステージの上に大きな字(看板)で掲げられている文言を読みながら、教育目標を確認しました。ちなみに、看板は 20 年以上も前から今の場所にあるということで、保護者の方が小学生時代から続いてきている目標でもあると思います。当時のことを思い出される方もいるのではないのでしょうか？ その目標を受けて、三つの目標や目指す児童像が考えられていることを話しました。子どもの中には、「すでに目標を達成しました」と自信満々(?)に挙手をする姿も見られ、うれしくなりました。教育目標は、一朝一夕では、なかなか達成できない面もありますが、『自主性・継続性』を大事にしながら、これからも全職員で全児童の指導・支援に当たっていきたくと考えています。

あらためて、教育目標と目指す児童像を紹介します。

○ 深い雪にも耐え 大空に向かって たくましくまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

- ・ 豊かで 思いやりのある子
- ・ よく考え くふうする子
- ・ 健康でたくましい子

＜ 目指す児童像 ＞

- ・ にこにこあいさつする子
- ・ しっかり勉強や運動する子
- ・ やる気あふれる子
- ・ まなび合い高め合う子
- ・ つらくてもやりぬく子
- ・ ころとからだをみがく子

